

Mujeres del callejero de La Puebla homenajeadas

Autor jaimé zorrilla
martes, 29 de noviembre de 2011

Los alumnos del IES “Federico García Lorca” de La Puebla de Cazalla han realizado un trabajo con el fin de homenajear a las mujeres que están incluidas en el callejero de la localidad. Se trata de la elaboración de un panel explicativo que fue expuesto ayer.

Con esta iniciativa los alumnos del centro han querido acordarse de las mujeres que han podido ser importantes de alguna manera u otra en el pueblo o que han realizado algo importante para la comunidad, sea en la misma localidad o no.

{youtube}5_ALLA462!g{/youtube}